

Journée citoyenne à Oyem...

L'association "Elam " nettoie le centre-ville

PME
Oyem/Gabon

POUR sa première sortie officielle, l'association "Elam" (phare ou ampoule, en langue fang), a marqué d'une pierre blanche la Journée citoyenne, le 4 mai dernier, en nettoyant de fond en comble, le centre-ville du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Les membres de cette structure associative ont débarrassé les mauvaises herbes et autres débris qui écornaient sérieusement l'image de la zone dite Score, jusqu'à la tribune officielle. Pour ce faire, la secrétaire générale d'Elam, Audrey Cécilia Ndutum Ndong, et les membres présents, ont usé de machettes, pelles, râ-



Photo : PME

Les responsables du bureau de l'association Elam, dont la secrétaire générale Audrey Cécilia Ndutum Ndong (debout), pendant la présentation de la structure.

teaux, débroussailluses, sacs de poubelles et brouettes. Une action de salubrité publique, qui visait à « appuyer les nouvelles autorités du Conseil municipal d'Oyem, dans la lutte contre l'insalubrité », a indiqué la responsable d'Elam. Cette opération s'est déroulée dans la

bonne humeur entre les fils du département du Woleu, qui ont décidé de poser des actions collégiales, pour le bien et le développement d'Oyem. Dans cet élan de solidarité avec les nouveaux responsables de l'Hôtel de Ville, les jeunes ont tenu également à valoriser la "Jour-



Photo : PME

Les membres de l'association à pied d'œuvre sur le terrain.

née citoyenne" par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en vue de rendre sain, le milieu familial et professionnel, à travers le pays. L'association Elam a aussi, pour la circonstance, redonné vie à une journée qui était presque déjà classée dans les oubliettes.

A noter que la veille (le 3 mai), les responsables de l'association ont présenté Elam aux jeunes de la commune, à la faveur d'une rencontre organisée dans la salle des mariages de l'Hôtel de Ville. Occasion pour Audrey Cécilia Ndutum Ndong, de décliner les objectifs et perspectives de

la structure qu'elle dirige. Selon elle, « Elam est une association, un espace d'échanges et de propositions des jeunes ressortissants d'Oyem, sans distinction de religion et d'obédience politique. » Selon la secrétaire générale, cette Association va s'appesantir sur les actions sociales et de solidarité envers ses membres, surtout des personnes en difficulté sociale, des personnes âgées et du troisième âge, des élèves, des enfants abandonnés et des jeunes filles-mères. Pour atteindre ces objectifs, le directoire d'Elam a, séance tenante, mis en place un bureau composé de quinze membres. Pour la plupart des jeunes dynamiques et déterminés, qui se sont engagés à œuvrer pour le développement d'Oyem.

... à Bitam...

Le RV en première ligne



Photo : Servais Sonde BATATA

Le coordonnateur de l'opération, Anthony Ndong.

SSB
Bitam/Gabon

LE Rassemblement pour la restauration des valeurs (RV) a organisé, le 10 mai dernier, à Bitam, la Journée citoyenne pour le compte du mois en cours, sur ins-

tructions de son leader, Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba, par ailleurs élu de ladite commune. Après avoir souvent concentré la plupart de ses actions au centre-ville, le RV a décidé de mettre le cap, cette fois, sur certains quartiers-villages situés sur l'axe Agnizock-Bi-



Photo : Servais Sonde BATATA

Les membres du RV ont investi le terrain pour débarrasser l'herbe qui envahissait les accotements des routes...

beigne, que sont Melene, Missele et Bibeigne-Essandone, où des jeunes de Bitam, appuyés par plusieurs dizaines de leurs camarades venus de Libreville, ont procédé à l'ouverture des accotements des routes et nettoyé plusieurs rivières de la contrée, qui étaient déjà

abandonnées par les riverains. D'après le coordonnateur général de l'opération sur le terrain, Anthony Ndong, par ailleurs militant du RV, l'initiative prise par cette formation politique vient en réponse à l'appel lancé par le président de la République, Ali Bongo On-



Photo : Servais Sonde BATATA

...et curer la rivière Binene dont le lit était encombré.

dimba, qui a institué la Journée citoyenne. Constatant, malheureusement, que de très nombreux Bitamois n'accordent pas encore une grande importance à cette initiative, M. Ndong demande donc à ses frères et sœurs de se mettre au travail et à prendre leurs propres pro-

blèmes à bras-le-corps, notamment en ce qui concerne l'insalubrité. L'initiative du RV a été saluée par les habitants des quartiers bénéficiaires, qui ont tenu à remercier son président, Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba, et souhaité que de telles actions soient pérennes.

... et à l'hôpital départemental

L'Ajev initie une opération de salubrité publique

SSB
Bitam/Gabon

ARMES de machettes, débroussailluses, serpilières et autres outils de travail, des jeunes Bitamois membres de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) ont pris d'assaut, le 4 mai dernier, l'hôpital départemental de Bitam. Une mobilisation qui intervient à l'occasion de la Journée citoyenne instituée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le premier sa-



Photo : Servais Sonde BATATA

L'un des coordonnateurs de l'Ajev à Bitam, Edzodzomo Meba.

medi de chaque mois. Ainsi, les jeunes ont entretenu les espaces verts,

nettoyé les trois grands bâtiments abritant les



Photo : Servais Sonde BATATA

Les membres en pleine opération de nettoyage dans une salle de l'hôpital départemental de Bitam.

services administratifs, la maternité, les urgences et la médecine interne,

dans le but de rendre cette structure hospitalière propre et at-

trayante. Cette activité a été supervisée par la coordinatrice communale de l'Ajev-Bitam, Paule Clarins Mengue, secondée pour la circonstance par Edzodzomo Meba, l'un des principaux animateurs locaux de cette association dans le chef-lieu du département du Ntem. Rappelons que l'antenne de l'Ajev Bitam est à sa 9e initiative du genre. Elle vise à encourager d'autres jeunes, de même que les chefs des services administratifs, parapublics et privés, à s'approprier cette Journée citoyenne.